
Protokoll: 

Der Vorsitzende erläutert, dass die Kosten für die Beschaffung der Bäume sowie der personelle 

Aufwand durch die Verwaltung abgeschätzt und in der Stellungnahme erläutert wurden. Die 

finanziellen Mittel stehen im Haushalt 2022 nicht zur Verfügung. Es wäre ein Antrag für den Haushalt 

2023 zu stellen. 

 

Die Antragsteller erklären sich mit der Stellungnahme der Verwaltung einverstanden. Evtl. wird durch 

die Fraktionen ein neuer Antrag im Rahmen der Haushaltsberatungen 2023 gestellt. 

 


